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ОБЪЕКТИВНО  О  ГЛАВНОМ
№ 37,  20 ноября 2015 г.

   ЛЮДИ  И  ПРОИЗВОДСТВОНОВОСТИ  ТЭК

На долю Тайлаковского месторождения приходится свыше 20 про�
центов от годовой добычи ОАО «СН�МНГ». Несмотря на относительно
непродолжительную историю разработки, на этом лицензионном уча�
стке создана мощная производственная база, а также, что, пожалуй,
самое главное – сформирован слаженный и работоспособный кол�
лектив.

РАЗГОВОР
БЕЗ ПОСРЕДНИКОВ

ция о возникающих проблемах,
потенциальных рисках должна
анализироваться в максимально
сжатые сроки. А специалисты, от
ветственные за принятие решения,
должны иметь возможность все
сторонне изучить вопрос, не от
влекаясь на другие задачи. Имен
но на достижение этих целей и на
правлено решение о создании в
ОАО «СНМНГ» двухуровневой
системы управления.

Вопросам безопасности произ
водства будет уделяться столь же
пристальное внимание. При этом
цехам добычи отводится особая роль.

– Я убежден, что именно вы, ра
ботники нефтегазопромыслов,
имеете самое объективное пред

ставление о том, где еще есть недо
работки, где могут возникнуть по
тенциальные риски, – сказал Алек
сей Кан. – Поэтому я призываю
каждого из вас не быть безучастны
ми. Если на ваших глазах происхо
дит нарушение технологии, если
вас принуждают работать в обход
норм безопасности – останавли
вайте работу! Я лично гарантирую,
что никаких негативных послед
ствий для вас это не повлечет. На
против, я считаю, что люди, про
явившие инициативу в вопросах
охраны труда, должны поощряться,
в том числе и материально. Еще
один важный момент: не ограничи
вайтесь лишь своим участком работ.
Рядом с вами трудятся подрядчики.
Они, как и вы, работают на место
рождениях «Мегионнефтегаза». А
это значит, что мы не можем допус
кать, чтобы сервисные подрядные
предприятия нарушали установ
ленный у нас порядок. Тем более,
что это в наших с вами интересах.
Меньше аварий у подрядчиков,
меньше простоев, потерь времени
на устранение неполадок – выше
эффективность и лучше наш об
щий результат. Поэтому необходи
мо следовать правилу «Безопас
ность начинается с меня!» и сделать
все, чтобы наше производство ста
ло максимально безопасным.

Конечно же, предприятие жи
вет не только сугубо производ

ственными заботами. Ведь, как
уже было сказано выше, нефть до
бывают люди, а значит, делать это
они должны в максимально безо
пасных и комфортных условиях.

Необходимо позаботиться и о
бытовых удобствах, что вдвойне

значимо, когда речь идет о таком
отдаленном месторождении, как
Тайлаковское. Конечно, если срав
нивать с первыми годами освоения
месторождения, на сегодняшний
день успешно решены почти все
бытовые проблемы. Построены
общежития, столовые… Но, судя
по вопросам работников НГП4, в
этом направлении еще есть над
чем поработать.

Так, нефтяники попросили рас
смотреть возможность установки в
комнатах отдыха компьютеров,
подключенных к сети Интернет,
чтобы общаться со своими близки
ми по видеосвязи. Ктото подума
ет: и зачем это нужно? Ведь пер
вопроходцы о таком и мечтать не
могли, однако, ничего, работали…
Но согласиться с этими доводами,
значит, забыть, для чего, собствен
но, трудились покорители Севера.
Ведь они мечтали о том, чтобы их
последователи работали в достой
ных условиях, а трудности первых
лет освоения западносибирских
недр навсегда остались в прошлом.

– Ваша задача – работать эф
фективно и безопасно, а наша –
создать все необходимые для это
го условия, – подчеркнул Алексей
Кан. – Поэтому встречи с трудо
выми коллективами будут прохо
дить регулярно, и я прошу вас не
молчать о том, что вас волнует, а
задавать все важные для вас воп

Такие выездные совещания, в ходе которых нефтяники смогут задать
все волнующие их вопросы, будут проводиться на регулярной основе

росы. Что же касается установки
компьютеров и обеспечения дос
тупа к видеосвязи, соответствую
щие специалисты уже занимаются
данным вопросом. Срок его реше
ния – 25 ноября. К этому же вре
мени должен быть обеспечен при

ем более широкого спектра
каналов телевизионного
вещания.

Кроме того, по итогам
встречи генеральный ди
ректор поручил решить
вопрос с оснащением АБК
нефтепромысла оргтехни
кой, провести ревизию со
стояния выданных работ
никам цеха раций, а также
обеспечить нефтяников не
достающими средствами
связи. Также Алексей Кан
обязал в кратчайшие сроки
решить вопрос с предостав
лением временного поме
щения для бригад слесарей
ремонтников. Проектно
изыскательские работы по
возведению ремонтного
цеха намечены на следую
щий год, но людито тру
дятся уже сейчас, а значит,

необходимые условия для них дол
жны быть созданы.

Судя по поступившим вопро
сам, работников интересует, как
будет формироваться программа
отдыха и оздоровления на 2016 год
и будет ли возможность съездить в
Крым по путевке от предприятия.
Также нефтяники интересовались,
можно ли принять какието до
полнительные меры для сдержива
ния роста цен на питание в столо
вых. Алексей Кан поручил внима
тельно изучить эти обращения и
предоставить информацию до кон
ца ноября.

Остается добавить, что решение
данных вопросов генеральный ди
ректор взял на личный контроль.

Такие встречи в рабочем графи
ке генерального директора ОАО
«СНМНГ» и его заместителей
станут постоянными. При этом ли
ния обратной связи не прекраща
ет свою работу. Если у вас уже сей
час есть какойлибо вопрос, каса
ющийся организации производ
ственного процесса и его безопас
ности, условий труда и отдыха,
предоставления льгот и социаль
ных гарантий (либо возникла иная
проблема, требующая вмешатель
ства руководства предприятия) –
вы можете задать его по телефону
«Горячей линии» – 4�21�14.

 Елена УСАНОВА.
 Фото Владимира ПРЕСНЯК.

– Спасибо вам за эффективную
и безаварийную работу, – с этих
слов начал встречу с представите
лями трудового коллектива НГП4
генеральный директор ОАО «Слав
нефтьМегионнефтегаз» Алексей
Кан. – Сегодня можно с уверенно
стью говорить о том, что год мы за
кончим успешно – план по добыче
нефти будет выполнен досрочно. А
это значит, надо двигаться дальше.
Нельзя останавливаться на достиг
нутом, нужно искать пути для со
вершенствования производствен
ного процесса, повышения эффек
тивности систем управления пред
приятием.

Как особо подчеркнул генераль
ный директор, поиск новых, более
эффективных управленчес
ких решений – это, конечно,
задача менеджмента Обще
ства. И сегодня в этом на
правлении уже предприни
мается ряд серьезных шагов.
Однако работники, являю
щиеся ключевыми участни
ками производственного
процесса, должны четко по
нимать, в каком направле
нии будет развиваться пред
приятие. И получать эту ин
формацию они должны не из
слухов и домыслов, а напря
мую от руководителя. Имен
но с этой целью генеральный
директор на постоянной ос
нове проводит выездные со
вещания, одно из которых
состоялось на прошлой не
деле в НГП4.

Производство – это не
машины и оборудование, это
люди: грамотные, компетентные
специалисты, достойно выполняю
щие свою работу. Их уверенность в
завтрашнем дне, спокойствие за
благополучие своих семей – важ
ные составляющие стабильной де
ятельности предприятия.

– В первую очередь хочу подчер
кнуть: происходящие изменения
затронут только организационную
структуру нашего предприятия, –
сказал Алексей Кан. – Весь предус
мотренный Коллективным догово
ром пакет социальных гарантий
будет предоставляться в полном
объеме. Сокращения зарплаты,
численности коллектива не будет!
Напротив, в бизнесплане на 2016
год предусмотрено увеличение за
работной платы.

Итак, что же изменится? Будет
создана двухуровневая система, в
которой цеха станут напрямую вза
имодействовать с единым аппара
том управления.

Те, кто уже давно трудятся в «Ме
гионнефтегазе», наверняка вспом
нят, что по такому принципу наше
предприятие уже работало. Сегод
ня пришло время вновь вернуться
к этой структуре. К тому же, ее эф
фективность и актуальность под
тверждает и опыт других нефтедо
бывающих предприятий Югры и
Ямала.

Оперативность принятия реше
ний – ключ к успеху. Вся информа

На долю Тайлаковского месторождения сегодня приходится
свыше 20 процентов от годовой добычи ОАО «СН&МНГ»

Роль РФ на рынке нефти �
обеспечение базовой надежнос�
ти поставок, заявил первый за�
меститель министра энергетики
Алексей Текслер, выступая на
форуме «Разведка, добыча, пе�
реработка».

«В целом мы видим роль Рос
сии – не в балансировке рынка
углеводородов, а в обеспечение
их надежного базового предло
жения, как на рынках Европы,
так и АТР», – сказал он. Особое
значение для рынка нефти, счи
тает чиновник, имеет динамика
добычи в США и странах ОПЕК.
«Именно они несут ответствен
ность за резкий рост предложе
ния нефти на мировом рынке в
20142015 гг., обрушивший не
фтяные цены», – утверждает А.
Текслер.

Российская Федерация смо�
жет в условиях санкций спра�
виться с разработкой трудноиз�
влекаемых запасов, считает
первый замглавы Минприроды
Денис Храмов.

«На мой взгляд, санкции не
очень эффективны. По тем же
трудным месторождениям, если
мы напряжемся, подготовим со
ответствующий правовой статус,
мы сможем развивать это на
правление самостоятельно», –
сказал он журналистам.

Денис Храмов отметил, что
при создании необходимых ус
ловий «люди смогут прийти и
подобрать технологии для разра
ботки». Он подчеркнул, что есть
интерес со стороны не только
Китая, но и других стран.

Минприроды планирует выс�
тавить на продажу Эргинское
нефтяное месторождение в
ХМАО в I–II квартале 2016 г.

Роснедра оценивали запасы
месторождения в 69 миллионов
тонн нефти, передает РИА Но
вости. В сентябре глава Минп
рироды Сергей Донской гово
рил, что аукцион на право раз
работки Эргинского нефтяного
месторождения может быть
объявлен в 2015 году, а проведен
– в 2016м. Эргинское (запасы
по С1 + С2 – 103 млн т) – одно
из последних крупных место
рождений нефти в нераспреде
ленном фонде. На его террито
рии расположена часть Приобс
кого месторождения, северную
часть которого разрабатывает
«Роснефть», южную – «Газпром
нефть».

Бюджет ХМАО на 2016 год
спрогнозирован с учетом сред�
негодовой цены на нефть 50 дол�
ларов за баррель. Объем добы�
чи нефти в округе планируется
на уровне 246,5 млн тонн и кур�
са доллара 63,3 рубля.

Предварительно проект бюд
жета на предстоящий год про
шел общественное обсуждение,
рассматривался на депутатских
слушаниях, на совместном засе
дании комитетов думы Югры.

Основные показатели окруж
ной казны: доходы на предстоя
щий год составили 176,3 млрд
рублей, темп роста относитель
но 2015 года – 90,6 %; расходы
– 202,1 млрд, это 96,3 % относи
тельно показателей 2015 года.
По сравнению с первоначаль
ными параметрами на 2015 год
планируемый объем расходов
увеличен на 3,6 %.

По материалам электронных
информационных агентств.


